

INDONESIA MUDA

Danlanud Sultan Hasanuddin Bersama Dirjan Kodiklat AU Gelar Round Table Discussion Bahas Pengkajian dan Evaluasi Latihan Sriti Gesit Tahun 2024

Ahmad Rohanda - INDONESIAMUDA.OR.ID

Jul 18, 2024 - 11:24



Makassar - Komandan Lanud Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M.M., CHRMP, bersama Direktur Pengkajian (Dirjian) Komando Pendidikan dan Latihan Angkatan Udara (Kodiklatau) Marsma TNI I Putu Gede

Suartika menggelar *Round Table Discussion* (RTD) bahas Pengkajian dan Evaluasi Latihan Sriti Gesit Tahun 2024, bertempat di Markas Komando (Mako) Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Provinsi Sulawesi Selatan, Kamis (18/07/2024).

Dalam sambutannya Danlanud Sultan Hasanuddin menjelaskan bahwa, pada latihan Sriti Gesit tahun 2024, banyak hal yang telah dilaksanakan dan patut mendapatkan apresiasi yang tinggi. “Semangat, dedikasi, dan kerja keras seluruh personel dalam menjalankan setiap tahapan latihan harus diapresiasi, namun demikian, kita juga harus jujur dan terbuka dalam melihat setiap kekurangan dan kelemahan yang mungkin masih ada. Evaluasi yang objektif dan konstruktif sangat diperlukan untuk memperbaiki dan menyempurnakan latihan di masa mendatang,” jelasnya.



Lebih lanjut Marsma TNI Bonang Bayuaji menyampaikan bahwa, latihan Sriti Gesit yang telah dilaksanakan merupakan bagian dari upaya Lanud Sultan Hasanuddin untuk meningkatkan profesionalisme, kesiapsiagaan, dan kapabilitas dalam menghadapi berbagai tantangan dan ancaman. “Evaluasi dan pengkajian yang kita lakukan hari ini adalah langkah penting untuk memastikan bahwa setiap aspek latihan yang telah dilaksanakan dapat berjalan sesuai dengan tujuan dan memberikan hasil yang optimal,” ungkapnya.

Acara *Round Table Discussion* tersebut dihadiri Danwing 5 Lanud Sultan Hasanuddin Kolonel Pnb Agus Rohimat, MavnMgt, psc(i)., selaku Direktur Latihan Sriti Gesit, Kadisops Lanud Sultan Hasanuddin Kolonel Pnb Hilman L.P. Ambarita, M.M.S., selaku Wakil Direktur Latihan Sriti Gesit, Kepala Rumah Sakit (Karumkit) Lanud Sultan Hasanuddin Kolonel Kes dr. Nikolas Ardito S. Sp. Rad.,

(K) R.I selaku Kepala Tim Penilai, Danskadron 5 Letkol Pnb Devi Oktaviandra, M. Han., Danskadron 11 Letkol Pnb Andri Libarsyah A, M. M. S., Danskaron 33 Letkol Pnb A. M. Averros A. M., dan para pelaku latihan Sriti Gesit tahun 2024.
(Pen Hnd)